

Santo Tomás sede Valdivia inauguró de manera oficial su Año Académico 2025

ACTIVIDAD. Director de Fomento Los Ríos, Pablo Díaz, realizó la clase magistral. La rectora Laura Bertolotto dio cuenta de gestión institucional y se distinguió a quienes destacaron en 2024.

Con una significativa ceremonia, Santo Tomás Valdivia inauguró de manera oficial su Año Académico 2025, evento que se realizó en el Auditorio B de la casa de estudios y que estuvo marcado por la emoción de la premiación de docentes, estudiantes, egresados y colaboradores.

La jornada se abrió con una bendición a cargo del capellán de la sede, padre Alexander Bohorquez. Acto seguido, el delegado presidencial de la Región de Los Ríos, Jorge Alvíal, entregó su saludo a los asistentes relevando el rol de las instituciones de educación superior en el desarrollo de la región.

Luego, la rectora de Santo Tomás en Valdivia, Laura Bertolotto, dio cuenta pública de la gestión institucional 2024, destacando los avances en calidad educativa, acreditación, innovación, vinculación con el medio y equidad de género.

“Somos una red transformadora que impacta vidas y territorios, siempre guiados por nuestros valores, nuestro modelo educativo y una profunda vocación de servicio”, dijo la autoridad académica.

La rectora enfatizó que “en la Región de Los Ríos, cada año



PROFESORES, ALUMNOS, EGRESADOS Y FUNCIONARIOS RECIBIERON UN RECONOCIMIENTO ESPECIAL POR SU LABOR EN EL AÑO 2024.

renovamos nuestro compromiso, por medio de la Formación de más de 3.400 estudiantes y con una fuerte vinculación con el medio”.

En tanto, la Clase Magistral de la Inauguración del Año Académico 2025 la efectuó el director ejecutivo de Fomento Los Ríos, Pablo Díaz Barraza, con el tema “¿Quiénes realmente construyen una región? Acadé-



PABLO DÍAZ ESTUVO A CARGO DE LA CLASE MAGISTRAL.

COMUNICACIONES SANTO TOMÁS VALDIVIA

mia e innovación al servicio de un territorio sostenible”.

PREMIADOS

El momento emotivo llegó con la premiación a colaboradores, docentes, estudiantes y egresados que durante 2024 destacaron en sus respectivos ámbitos.

De esta manera, el Premio Mérito Santo Tomás lo recibie-

“

Somos una red transformadora que impacta vidas y territorios, siempre guiados por nuestros valores, nuestro modelo educativo y una profunda vocación de servicio”.

Laura Bertolotto
 Rectora Santo Tomás Valdivia

ron Fernanda Saldías, Nicol Moraga y Daniel Benavides, todos administrativos destacados.

En la categoría egresados fueron premiados Cindy Morales Urbina, de Terapia Ocupacional; Moisés Venegas, en Administración Pública; y Matías Péndola, preparador físico.

Los estudiantes Sello Santo Tomás 2024 son Javier Zúñiga, Luan Reyes y Catalina Muñoz.

Por su parte, los docentes destacados son Pablo Yáñez y Verónica Moreno en la Universidad Santo Tomás. En el formato Instituto Profesional y Centro de Formación fueron distinguidos Minerva Aguirre y Roberto de la Parra.

CG

En la Clase Magistral inauguraron su año académico

ARCHIVO